

CONTENTS

RESEARCH ARTICLES

<i>M. D. Evdokimenko</i> Forest Fires in Mountain Pribaykalie	3
<i>V. A. Sokolov, O. P. Vtyurina, N. V. Sokolova</i> Forest Resources of Krasnoyarsk Krai: Prospects and Limitations of the Use	24
<i>I. A. Tselitan, V. A. Sokolov, I. M. Danilin</i> Structure and Growth of the Stands, Formed in Burns and Cuttings in Krasnoyarsk Priangar'e	34
<i>A. P. Kovalev, A. Yu. Alekseenko, E. V. Lashina, V. A. Kovalev</i> Features of Natural Renewal of the Korean Pine in Coniferous-Broad-Leaved Forests of the Far East	48
<i>V. V. Voronin, S. V. Tret'yakov, Yu. N. Shumilova, A. A. Karpov, M. A. Ermolina</i> Justification of Forest Management Measures for Recreational Forests of the North-East of the European Part of Russia	56
<i>A. R. Akhmetov, S. V. Boronnikova, Y. A. Yanbaev, Yu. A. Nechaeva</i> On the Impact of Fragmentation of Broad-Leaved Forests on the Genetic Resources of <i>Acer platanoides</i> L. in the Republic of Bashkortostan	64
<i>G. S. Mironov, D. A. Svishchev</i> Forest Planning in Eastern Siberia. Celebrating 60th Anniversary of the East-Siberian Branch of the Federal State Budgetary Enterprise «Roslesinforg»*	

* Article is published in online edition.

Индекс по объединенному каталогу «Пресса России» и подписному каталогу «Урал-Пресс» – 41444.

Сибирский лесной журнал Номер 4 2021 Июль–Август

СОДЕРЖАНИЕ

ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИЕ СТАТЬИ

<i>M. Д. Евдокименко</i> Лесные пожары в горном Прибайкалье	3
<i>B. A. Соколов, O. P. Втюрина, H. B. Соколова</i> Лесные ресурсы Красноярского края: перспективы и ограничения использования	24
<i>I. A. Целитан, B. A. Соколов, I. M. Данилин</i> Структура и рост насаждений, формирующихся на гарях и вырубках в Красноярском Приангарье....	34
<i>A. П. Ковалев, A. Ю. Алексеенко, E. B. Laшина, B. A. Ковалев</i> Особенности естественного возобновления кедра корейского в хвойно-широколиственных лесах Дальнего Востока	48
<i>B. B. Воронин, C. B. Третьяков, Ю. Н. Шумилова, A. A. Карпов, M. A. Ермолина</i> Обоснование лесохозяйственных мероприятий для рекреационных лесов северо-востока Европейской России	56
<i>A. Р. Ахметов, C. B. Боронникова, Ю. А. Янбаев, Ю. И. Нечаева</i> О влиянии фрагментации широколиственных лесов на генетические ресурсы <i>Acer platanoides</i> L. в Республике Башкортостан	64
<i>Г. С. Миронов, Д. А. Свищев</i> Лесоустройство в Восточной Сибири. К 60-летию Восточно-Сибирского филиала ФГБУ «Рослесинфорт»*	

* Статья публикуется в сетевом издании.